
 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

見崎中学校 学校だより 
令和６年 

10 月１日 

第５号 

編集責任 

内田 進 

自主創造：積極的に学び、生き方を創り出す 

着実勤勉：働く大切さ・喜びを知り、責任を果たす 

融和協同：自他を大切にし、協力して成し遂げる 

陸上部大活躍！入賞者紹介!! 

９月 13 日（金）、八女地区新人陸上競技大会が、久留米市総合スポーツセンター陸上競技

場で開催されました。酷暑の中、競技や応援にチームワーク良く、精一杯取り組みました。

朝練習の限られた時間で臨んだ大会でしたが、数多くの立派な成績を残しています。 

【２位】 ２年 800ｍ  2′36″09 高瀬 咲 （筑後地区大会出場） 
 共通砲丸投   8m62    一ノ瀬結依（筑後地区大会出場） 

【４位】 ２年 100m   14″10   西村 美那 
共通走高跳  1m26    中園 百恵 
共通走幅跳   4m30    松尾 佳歩 

【５位】 １年 100m   13″32   近藤 伶音 
 共通砲丸投   7m62    横山 鉄将 

共通走幅跳   4m11    西村 美那 
 共通砲丸投   7m84    木附 柚乃 
 共通 400mR 57″73    松尾 佳歩 

西村 美那 
髙山こころ 
高瀬 咲 

【６位】 共通 800m   2′30″10  野田 雅音 
【８位】 共通走幅跳   4m50    柴田 息吹 

 共通 400mR 52″99    川原 峻 
近藤 伶音 
横山 鉄将 
原田 虎斗 

 ※女子は、総合得点で４位入賞を果たしています。 
 ※９月２５日(水)筑後地区新人陸上大会に、高瀬咲さん、一ノ瀬結依さんが出場しました。 

９月 18 日（水）、生徒会立会演説会・投票

が行われました。朝の選挙活動（あいさつ）や

放送での所信表明などを含めて、自分たちの

目指す学校の姿を、全校に訴えていました。 

新生徒会役員の皆さんは見崎中学校の伝統

を引き継ぎ、来年度開校する「みさき学園」に

つないでいって下さい。期待しています！ 

〔生徒会長〕西村烈史さん 

〔副会長〕 西村美那さん・緒方蒼真さん 

〔書記〕  高瀬 咲さん 

生徒会役員選挙、立会演説会・投票が行われる！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「みさき学園」の学校銘板決定！ 

グラウンドの南側にある校門の学校銘板は、「みさき学園」開校に伴い

変更することになっています。この校門は、見崎中学校が開校した昭和

２６年（１９５１年）当時の生徒が、河原から持ち寄った石を使ってつ

くられているという話を聞きました。 

そこで、新しい学校銘板の「みさき学園」の揮毫募集をしたところ、

８名の応募がありました。応募作品を選考された下川善道先生（文科省

検定教科書書写編集協力・執筆者）は、「どの作品もよく書けています。

一生懸命に書いたことが伝わってきました。」とのことでした。 

その中で選考されたのが、１年 西江翔空さんの右の作品です。選ばれ

た理由が、「園」の構えの素晴らしさ、「み」の字の美しさ、字間のバラ

ンスの良さなどでした。 

今回、多くの生徒の皆さんに応募してもらったことに感謝するととも

に、みなさんの、「みさき学園」への思いを開校につなげていきたいと考

えています。本当にありがとうございました。 

高等科２,３年生、柳川高校留学生と交流!! 

９月１２日（木）、昨年度に引き続き、柳川高校の留学生

を招き、２年生は授業での交流学習、３年生は「八女の魅

力を世界に発信しよう」と題し、グループごとに留学生と

一緒にフィールドワーク（茶匠むろぞの、お茶村、

NIPPONIA HOTEL、白壁通り、中央大茶園、牛島製茶、

べんがら村、古賀製茶、サンちゃん石工房、グリーンピア

八女）に出向きました。 

最初は緊張していた子どもたちも、英語でのやりとりを

繰り返すたびに、身振り手振りを交えながら、柳川高校の

留学生たちとすっかり打ち解けていました。 

９月３０日（月）には、代表３グループの生徒たちが、

八女市教育委員会に報告を行いました。八女市教育長から

は、子どもたちの頑張りへのねぎらいと、八女市の魅力を

今後も広めていってほしいと激励の言葉をもらいました。 

生徒会からの要望書提出される！ 

 夏休みに入る前に、生徒会役員の皆さんが、学校生活をよ

り良くするための要望書を提出しに来ました。この要望書提出

は、毎年恒例となった生徒会の取組です。生徒総会での論議を

踏まえ、学校生活をより良く、快適に送れるよう活動している

生徒会の皆さんに敬意を表します。様々な部署で、しっかりと

協議を行って、きちんと答えていきたいと思います。 


